
　Ⅴ　地域における活動の日程及び参加要項報告

　・今回初めてこの会議に参加したが、普段の生活を見る事ができて嬉しかった。（塩澤様）

　　　◎11月　 ビデオにて報告：文化祭・紅葉見物ドライブ

　　　◎12月予定　クリスマス会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　→それぞれ好きな事をしている。　　　

　Ⅳ　グループホームにおける活動状況・予定状況及び内容への評価

　・大勢で出かける以外に個人での活動はしているのか？

　開催場所　勝沼ナーシングセンター　1階会議室

　Ⅲ　グループホームにおける活動状況及び内容報告　

　出 席 者　小林様　藤原様（利用者）

　　　　　　滝沢様（甲州市介護支援課）　三森様（民生委員）     

　　　　　　金井管理者　西矢事務長　小島介護員　飯島介護員　米倉CM

　・日々を感じて年を重ねていって欲しいと思う。　　　　　　　　　　　　　　（三森様）

　　　　―　―　―　―　―　―　―　議 事 録　―　―　―　―　―　―　―　

　Ⅰ　開会挨拶　　金井管理者

　Ⅱ　運営推進会議の構成員の紹介

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　作成者　米倉

グループホームアゼリア　第100回　運営推進会議　議事録

　開催日時　令和5年12月21日（木）１３：３０～

　　　　　　塩澤様　飯島様（利用者家族）

　　　岩崎保育園にグループホームからのお年寄りからお礼のDVDを贈る。　　　　　

　　　コロナの影響により、現在園児との交流ができない状況にある為、代わりにこちらでの　　　　　

　　　様子をビデオ撮影した物をDVDにして贈った。



　・職員の方の意見に関しては、それぞれの話し合いの場を持って頂ければ、私たちはそれで

　・配信については、実際に始めるまでには準備等に時間がかかると思うが、できるように

　　も安心しているよう。今は自分なりに皆と仲良くできるように頑張っていく。（小林様）

　実施した。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　・ここに入ってまだ数か月しか経っていないが皆さんには良くしてもらって嬉しいし、家族

　・アンケートでは色々な意見が出ていたが、話し合いの中で改善していかれれば良いと思う。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                  　　（滝沢様）

　・縁あって入所する事ができて助かっている。声かけも多く良くしてもらって安心している。

　・デジタル化に関しては、遠くに孫が住んでいるのでそれができれば嬉しい。見せてあげた　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　いと思う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　言う事はない。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（塩澤様）

　　なれば嬉しい。

　・本人は買い物が好きなので、状況が良くなって出かける事できれば良いと思う。（飯島様）

　・アンケートは今回は職員だけだったが、幅広く取る事が大事。

　　・運営推進会議については、公式という事もあり全般的に堅苦しい感じが見られる。現在

　・SNSについては実際に家族からの希望が届いてきている。LINEはいつでも連絡が取り合え

　　る。会いたい時に会える事が理想。ご家族の方には普段の様子を見せてあげたいと思う。　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（小島）

　・配信については、他部署では実際に始めている所もあるので、LINE通話等も含めて活用

　　して行かれれば良いと思う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（西矢事務長）　

　Ⅶ　その他

　　金井管理者より

　　　こちら側が一方的に意見を求めるという形になっているので、もう少しざっくばらんに

　　　楽しく雑談できるようになればと思っている。

　　・家族会の検討も考えていきたい。一番は利用者の意向を取り入れるという事だと思う。　　

　Ⅵ　職員アンケート集計結果報告及び意見交換

　日頃の業務に反映させて頂いている。今回本会議が100回を迎えたという事で、出席者の方

　　れたら嬉しいと思う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（三森様）

　・意見の相違を得る事が大事。コミュニケーションが大事。　　　　　　　　　

　・デジタル化に関しての希望が出ていたが、やはりビデオや写真だけではなく、配信で見ら

　運営推進会議の中で、民生委員や行政の方、また、利用者及びご家族の方々からのご意見を

　と意見交換の場を持ちたく、それに伴い、事前にアゼリア職員に業務等に関するアンケート



　　西矢事務長より

　　※次回運営推進会議日程　令和６年２月２２日（木）１３：３０～

　　　現在入居者　本館9名　　新館9名

　　　　　待機者　8名

　　　令和6年4月に介護報酬改定となる。それに伴い手続きが終わりしだい順を追って説明

　　　していく予定。
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